

CASTELJALOUX

Le Bilan très positif de Rando Castel

L'association de Rando Castel a réuni plus de 85% des 116 adhérents à l'occasion de l'assemblée générale qui s'est déroulée dimanche dernier à la salle d'animation de la Bartère en présence de Héléne Vidal (conseillère départementale), Julie Castillo (maire de Casteljaloux), Laurent Ducasse, (adjoint aux sports) et Yolande Mathieu (secrétaire générale du Comité départemental de la Randonnée Pédestre).

Avant d'entrer dans le vif du sujet, le président Jean-Claude Deymier, ouvre l'assemblée extraordinaire afin de voter une modification de l'article 7 du règlement de l'association pour passer le Conseil d'administration de 8 à 15 membres renouvelables par tiers tous les ans. Ce point ayant été voté à l'unanimité, le président ouvre la 33^{ème} assemblée générale ordinaire.

Après les remerciements aux différentes personnalités présentes, les bénévoles qui œuvrent toute l'année et la nombreuse assistance, J-Claude Deymier présente avec humour son association placée sous le signe de la convivialité, de la bonne humeur confirmée par le nombre d'adhérents ayant répondu favorablement à l'invitation du club.

Comme tous les ans une activité très soutenue avec :

Des sorties hebdomadaires : 40 jeudis avec des circuits de 8 ou 12 kms et une moyenne de 45 marcheurs dont plusieurs ont eu lieu sur la journée; 38 randonnées douces avec 20 à 30 participants sur les parcours de 5 à 7 kms et 38 randonnées en marche nordique avec une quinzaine de personnes.

Des sorties ponctuelles : les sorties du dimanche ont emmené une dizaine de marcheurs vers des sites prestigieux avec des parcours de 15 à 20 kms. Deux marches pour le téléthon, le barbecue de La Taillade et Ruffiac et le traditionnel méchoui qui ont connu un beau succès.

Les week end et séjours : Voyage aux eaux bonnes (7 au 9 octobre 2018) avec 50 randonneurs, et la semaine en Andorre du 16 au 22 juin 2019. Nota les sorties de week-end sont clôturées par un repas préparé par les bénévoles du club.

Les autres activités : La randonnée du Marnandais au Mas d'Agenais, le défi sport à Houeillès, Octobre Rose, la randonnée des thermes, une initiation à la marche Nordique à Lirac et



Le bureau entouré par les élus



Le conseil d'administration au complet avec les élus



Vue partielle de la salle

les randonnées gourmandes pendant l'été. Des marcheurs ont participé à la Marguerite et au 47 kms du 47.

A noter que la parité Femme - hommes est largement respectée avec 56% de femmes contre 44% d'hommes.

Le compte rendu financier fait ressortir une situation très saine (excédentaire) dont seulement 1% est dévolu au fonctionnement. Le commissaire aux comptes a validé les comptes.

Le budget prévisionnel est calqué sur celui de 2019 avec une somme allouée à la formation.

Au niveau des activités, 3 sorties sont prévues, 7 jours dans le Roussillon du 11 au 17 mai avec randonnées pour tous et visites; une journée à Blaye le 14 juin avec une croisière à l'île de Patiras et du 27 au 29 septembre un séjour au pays Basque avec la montée de la Rhune.

Au niveau local le 47 kms du 47, le défi sports, les deux soirées grillades à Ruffiac et La Taillade, le méchoui de

fin de saison, la sortie curistes, Octobre Rose, les randonnées du Téléthon avec les Lions et la marche de l'Épiphanie.

L'ensemble des rapports et compte-rendu présentés ont été votés à l'unanimité.

Trois membres ayant été ajoutés au CA, Pascale Drapier, Françoise Reguembau et Jean Chomeau se sont présentés et ont été élus.

L'ordre du jour étant épuisé la parole est donnée aux autorités présentes.

Héléne Vidal excuse la présidente du conseil départemental et précise que le



Les autres randonneurs présents

conseil départemental encourage les déplacements doux et soutien les associations du département. Elle félicite le président, les membres du bureau et l'ensemble des membres du club pour le dynamisme et la participation à l'assemblée générale.

Julie Castillo souligne le plaisir qu'elle a vu le nombre de marcheurs présents à cette assemblée générale, ce qui démontre la vitalité du club et l'intérêt des adhérents pour leur association. Concernant le défi sport

elle laisse entendre qu'il pourrait y avoir de surprises. Elle souligne également la parité hommes - femmes qui existe au sein de Rando Castel et est heureuse de voir que les femmes restent majoritaires.

Yolande Mathieu, fait état des résultats départementaux, avec plus de 3000 adhérents et 44 associations et 17 clubs de marche nordique. Elle termine en donnant le calendrier départemental.

Un apéritif dinatoire a clôturé l'assemblée avant de déguster un bon repas.